



No. Alumni Universitas	RIKA MULIA SARI	No. Alumni Universitas
a) Tempat / Tanggal Lahir: Talang/ 08 Agustus 1994	b) Nama Orang Tua: Adrimon/ilamediawati	c) Fakultas/Jurusan: Hukum
d) PK: Hukum Pidana (PKIV)	e) No BP. 1210113104	f) Tanggal Lulus: 19 Juli 2016
		g) Predikat Lulus: sangat memuaskan
		h) IPK: 3,36
		i) lama studi: 3 tahun 11 bulan
		j) Alamat : Talang

IMPLEMENTASI PEMBERIAN BANTUAN HUKUM BAGI ORANG MISKIN DALAM PERKARA PIDANA DI PENGADILAN NEGERI KLAS 1A PADANG BERDASARKAN UU NO.16 TAHUN 2011 TENTANG BANTUAN HUKUM

(Rika Mulia Sari, 1210113104, Fakultas Hukum Universitas Andalas, PK IV (Pidana Murni), 60 halaman

ABSTRAK

Di dalam Undang-Undang Nomor 18 Tahun 2003 Advokat sebagai profesi yang mulia (*officium nobile*) memiliki kewajiban dalam memberikan bantuan hukum untuk kaum miskin dan buta huruf yang membutuhkan bantuan hukum secara cuma-cuma (*prodeo*). Di dalam prakteknya yaitu Pengadilan Negeri Kelas 1A Padang terdapat permasalahan yang ditemui oleh masyarakat miskin dan tidak mampu yang berusaha mengakses bantuan hukum gratis yaitu tidak maksimalnya dalam pemberian Bantuan Hukum. Untuk itu penulis mencoba mengangkat penelitian ini dengan rumusan masalah sebagai berikut: bagaimana implementasi pemberian bantuan hukum bagi orang miskin yang mempunyai masalah hukum di pengadilan negeri kelas 1A Padang? dan apa permasalahan yang terdapat dalam implementasi pemberian bantuan hukum bagi orang miskin yang mempunyai masalah hukum di pengadilan negeri kelas 1A Padang?. Dalam penulisan skripsi ini metode yang digunakan adalah yuridis-sosiologis, pengumpulan data primer yang dilakukan langsung kelapangan (*field research*) dengan mengadakan wawancara langsung. Data sekunder yang diperoleh dari penelitian kepustakaan (*library research*). Adapun hasil penelitian sebagai berikut proses implementasi pemberian bantuan hukum oleh pengadilan negeri kelas 1A Padang dan LBH Padang sudah dilakukan semaksimal mungkin, namun masih terdapat permasalahan seperti kurangnya koordinasi antara pemerintah kota Padang, Pengadilan Negeri Padang, dan Kantor wilayah kementerian hukum dan Ham, proses pencairan dana, sarana dan prasarana yang masih kurang, aparat pemerintahan seperti advokat, hakim, jaksa, maupun polisi belum maksimal melaksanakan tugasnya, masyarakat yang tidak ingin tahu menahu mengenai bantuan hukum yang diberikan kepadanya dan sulitnya mendapat surat keterangan tidak mampu di kantor kelurahan.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal: 19 Juli 2016
Abstrak telah disetujui oleh penguji:

Penguji

Tanda Tangan	1.	2.
Nama Terang	Apriwal Gusti, S.H	Iwan Kurniawan S.H., M.H

Mengetahui
Ketua Bagian Hukum Pidana: Dr. A. Irzal Rias, S.H., M.H

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/ Universitas Andalas dan mendapatkan nomor Alumnus

No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan

